

**595. Wetzikon-Stäfa.** Nach Einsicht eines Antrages der  
Direktion der öffentlichen Arbeiten

beschließt der Regierungsrat:

I. An das schweiz. Eisenbahndepartement in Bern wird ge-  
schrieben:

Mit Schreiben No. 764 vom 27. Januar 1898 übermittelten  
Sie uns zur Rückäußerung eine Eingabe des Initiativkomites für eine  
Normalbahn Wetzikon-Stäfa vom 16./18. Januar 1898 als Antwort  
auf unsere Vernehmlassung vom 14. Dezember 1897 über das frag-  
liche Bahnprojekt.

Im Nachgange hiezu übermachen Sie uns mit Schreiben No. 1374 zur Einsicht eine Zuschrift des genannten Komites, woraus hervorgeht, daß dasselbe nunmehr ein schmalspuriges Straßenbahnprojekt studiren läßt, welches an Stelle des Normalbahnprojektes treten soll. Eine gleiche Anzeige hat uns das Komite direkt zugehen lassen.

Wir betrachten damit die Angelegenheit des Normalbahnprojektes als für einstweilen erledigt und gewärtigen seitens der Konzessionspetenten die Vorlagen für die Straßenbahn.

Die Eingaben der letzteren vom 16./18. Januar und vom 14./16. Februar folgen anbei zurück.

II. Mitteilung an die Direktion der öffentlichen Arbeiten.